



Pengurus TPAKD Segera Susun Program

PONTIANAK - Tim Percepatan Akses Keuangan Daerah (TPAKD) segera melakukan penyusunan beragam program kerja dan pelaksanaan business matching yang berdampak langsung dan menciptakan social dan economic betterment bagi masyarakat.

Hal itu disampaikan Kepala Eksekutif Pengawas Perasuransian, Dana Pensiun, Lembaga Pembiayaan dan Lembaga Jasa Keuangan lainnya Ogi Prastomyono di sela-sela pengukuhan delapan TPAKD di Pendopo Gubernur Kalbar, Senin (14/11).

"Perlu pengembangan kapasitas dan kapabilitas pengurus dan anggota, serta pemanfaatan Sistem Informasi TPAKD (SiTPAKD) sebagai media pelaporan rutin triwulanan perkembangan TPAKD," ujar Ogi.

Ogi mengatakan program kerja yang disusun

TPAKD dapat dituangkan dalam Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) masing-masing. Misalnya, kata Ogi, program terkait dengan tantangan dan kebutuhan pengembangan hilirisasi industri untuk pengolahan minerba dan komoditas perkebunan di Kalimantan Barat.

"Pada akhirnya akan sangat berkontribusi terhadap perekonomian nasional," kata Ogi yang juga merangkap sebagai Anggota Dewan Komisioner OJK.

Sedangkan program kerja inklusi keuangan lainnya yang dapat diimplementasikan, seperti Kredit/Pembiayaan Melawan Rentenir (K/PMR), Kredit/Pembiayaan Sektor Prioritas Pertanian (K/PSP), Satu Rekening Satu Pelajar (KEJAR), Kredit Usaha Rakyat (KUR), Pembiayaan Ultra Mikro (UMi), dan beragam program inklusi keuangan

lainnya.

Sementara itu selain pengukuhan, kegiatan dirangkaikan dengan penyerahan simbolis kepada 10 orang yakni untuk program KUM Peduli, KUR Mikro, KUR Kecil, Laku Pandai, Program Jaminan Sosial UMKM, Simpanan Pelajar (SimPel/SimPel iB), Kredit KREASI, MEKAAR dan Program Asuransi Usaha Tani Padi (AUTP), dengan total nominal inklusi keuangan mencapai Rp852.700.000.

Pengukuhan itu dihadiri Kepala OJK Kalimantan Barat, Kepala Kanwil Ditjen Perbendaharaan Kalimantan Barat, Deputi Kepala Kantor Perwakilan Bank Indonesia Kalimantan Barat, bupati dan wali Kota se-Kalimantan Barat beserta Ketua Asosiasi Lembaga Jasa Keuangan lintas sektor, pimpinan Lembaga Jasa Keuangan dan anggota TPAKD se-Kalimantan Barat. (mse)